

Supervisi ke Polsek Jereweh, Wakapolres Sumbawa Barat Sampaikan Amanat Kapolres

Syafruddin Adi - [SUMBAWABARAT.KINERJA.CO.ID](https://sumbawabarot.kinerja.co.id)

Oct 4, 2023 - 12:15



Sumbawa Barat NTB - Wakapolres Sumbawa Barat Kopol Didik Harianto, SH melaksanakan giat Supervisi Polres Sumbawa Barat ke Polsek Jereweh, pada Selasa (3/10/2023), pukul 12.00 Wita bertempat di Mapolsek Jereweh.

" Dalam kegiatan Supervisi tersebut dihadiri oleh Waka polres Sumbawa barat Kopol Didik Harianto, SH,

Plt. Kabag Log Res Sumbawa barat AKP Hasanuddin, Kasi Propam Res Sumbawa barat IPTU Karyadi, Ka Siwas Res Sumbawa barat IPTU Sadri,

Kapolsek Jereweh IPTU Saiful, Kasi Dokes Res Sumbawa barat IPDA Muhamad Soleh dan 10 orang Personil Polsek jereweh," kata Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap, S.I.K melalui Kasi Humas Polres IPDA Edi Sobandi Adireja, S.Sos kepada awak media.

Lanjut Kasi Humas, setelah memimpin pelaksanaan apel Waka Polres Sumbawa barat, Kompol Didik Harianto SH, dalam sambutannya mengucapkan terimakasih kepada seluruh personil Polsek Jereweh atas kehadirannya.

" Ini untuk pertama kalinya saya berkunjung ke Polsek Jereweh dalam rangka pelaksanaan Supervisi," tuturnya.

Wakapolres menyampaikan amanat penekanan bapak Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap, S.I.K agar seluruh personil polsek jereweh tidak terlihat dalam kegiatan politik terutama Bhabinkamtibmas.

"Semoga dalam pelaksanaan tugas seluruh personil Polsek jereweh selalu dalam lindungan Allah SWT dan tetap jaga kekompakan dan tingkatkan disiplin," tandasnya.

Wakapolres juga menyampaikan bahwa akan membuat dokumen video kegiatan salah satu Personel atas nama Aiptu Abdul Gani tentang kegiatannya merawat orang tuanya sebelum ke kantor.

Di tempat yang sama Kasi Propam Res sumbawa barat IPTU Karyadi menghimbau kepada seluruh personil Polsek jereweh agar selalu disiplin dan menjaga nama baik Polri khususnya Polres Sumbawa Barat.

"Saya ingatkan agar selalu menjaga ke kompakan tidak membuat pelanggaran yang dapat merugikan diri sendiri dan orang lain," terang Kasi Propam.

Kasi Humas menerangkan selanjutnya dilaksanakan pemeriksaan personil Polsek jereweh oleh Propam Res sumbawa barat.Di lanjutkan pemeriksaan Senjata Api laras panjang oleh Bag Log Res Sumbawa barat.(Adb)